

OÖ-LIGA

Zweite Runde im Cup wartet auf den ASK

Die erste Hürde im Landescup meisterte St. Valentin souverän. Am kommenden Wochenende wartet nun ASKÖ Schwertberg in Runde zwei, ehe die neue Liga-Saison starten wird.

VON HANNES SCHÖRGHUBER

Das erste Pflichtspiel der Saison liegt hinter dem ASK St. Valentin, und die Truppe von Trainer Wilhelm Wahlmüller löste die Aufgabe in der ersten Runde des oberösterreichischen Landescups gegen Neuhofen/Krems letztendlich mit Bravour.

Auf dem Weg zum letzten Endes deutlichen 7:2-Sieg in der Fremde musste man sich aber gleich zweimal mit einem Rückstand zum zwischenzeitlichen 0:1 und 1:2 herumschlagen. Nachdem man das 0:1 nach einem Corner wenige Minuten später ausgleichen konnte, gelang den Gastgebern durch einen sehenswerten Treffer aus knapp 20 Metern ins Kreuzeck abermals die Führung. Danach

war für den ASK aber Schluss mit lustig: Nach dem Ausgleich durch Neuzugang Milan Szegletes trafen abermals Vojvoda und Daniel Guselbauer mit einem Doppelpack noch vor der Pause und stellten auf 2:5. Nach dem Seitenwechsel sorgten erneut Guselbauer und Vojvoda, die jeweils den Triplepack schnürten, für den 2:7-Endstand. Für Sportlichen Leiter Harald Guselbauer ein gelungener Start in die Pflichtspielsaison, mit kleinen Anfangsschwierigkeiten. „Wir hatten Startschwierigkeiten und haben ein bisschen gebraucht, um in die Gänge zu kommen. Je länger das Spiel gedauert hat, umso mehr haben wir das Tempo angezogen. Das

hat ihnen dann Schwierigkeiten bereitet. Der Gegner hat dann der hohen Laufleistung in der ersten Hälfte Tribut zollen müssen.“ Nach dem erfolgreichen Auftakt geht es direkt am Donnerstag um 19.30 Uhr weiter in Runde zwei gegen ASKÖ Schwertberg, gegen den man bereits in der vorigen Cupsaision in der dritten Runde Bekanntschaft machte. Damals gab es einen 3:1-Sieg für den ASK. „Gegen den Landesligisten wird das sicher ein ganz anderer Gradmesser. Bis auf wenige Ausnahmen können wir voraussichtlich vollzählig antreten. Wir schauen, was dabei rauskommt, bevor es dann in der Liga losgeht.“